



Cet homme qu'on a présenté comme « général » Ambazonie a été assassiné, après avoir déposé ses armes

Ekeom Polykarb s'est rendu aux autorités de la région du Nord-Ouest, c'était lors de la cérémonie d'installation du préfet de la Menchum, récemment nommé. « ***J'ai tué tant de personnes, y compris des soldats et des militaires. S'il vous plaît, pardonnez-moi*** », s'est repenti le séparatiste qui opérait à Wum, département de la Menchum, région du Nord-Ouest.

Selon certaines sources, Ikom Polycarp Bah a été tué hier mercredi soir à son domicile à la périphérie de Zongokwo-Wum, par des inconnus armés.

Après un accueil chaleureux et des poignées de main avec les autorités, apprend-on, il a été invité à retourner désarmer ses frères dans des buissons en prêchant l'évangile de la repentance. Malheureusement, quelques heures plus tard, il a été abattu.